
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa: Requer informações sobre a possibilidade da aquisição de um caminhão para a equipe
da iluminação pública. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

 Considerando a resposta dada em 23 de outubro ao requerimento 495/2023, 

Considerando a aprovação da CIP por esta Casa de Leis, hoje o Poder Executivo dispõe
da  capitação  de  recursos  específicos  para  a  iluminação  pública  e  a  compra  de  mais  um
caminhão se faz mais que necessária, haja vista que o único caminhão vive quebrando; 

O Vereador que este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa,
requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal Pétala Gonçalves Lacerda, para
que preste informações sobre a possibilidade da aquisição de um caminhão para a equipe da
iluminação pública. 

1-  Quais  são  os  esforços  que  a  administração  municipal  citou  na  resposta  do
requerimento nº 495/2023 já tem executado?
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2- Com a capitação da contribuição da CIP realizada desde 2021 ainda não há recursos
para aquisição de mais caminhão?

3- Quais são as medidas tomadas quando o único caminhão da iluminação quebra? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de fevereiro de 2024.

Maicon Goiembiesqui 
Vereador – CIDADANIA
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